



DASES

LA SANTÉ SCOLAIRE AU PLUS MAL

Lors du CHSCT du mardi 17 septembre et du CT du 26 septembre, la **CFDT a voté contre le projet de la réorganisation du service de santé scolaire (8 voix contre, 2 pour).**

LA CFDT CONSTATE

- Les locaux destinés à accueillir le service de santé scolaire dans les écoles ou à proximité ne sont toujours pas disponibles ni aménagés ;
- L'informatisation des dossiers médicaux, prévue en 2020, n'est toujours pas effective ;
- L'absence du déploiement préalable de l'informatique dans le service, tant au niveau de l'équipement en matériel qu'au niveau de la mise en place du logiciel ;
- Ce nouveau projet d'aménagement de la santé scolaire s'installe dans un climat de méfiance et d'inquiétude.

LA CFDT DÉNONCE

C'est pourquoi, la **CFDT** dénonce :

- L'absence d'une vraie politique de prévention par l'examen médical systématique d'une tranche d'âge : le projet prévoit un simple examen infirmier ;
- L'absence de réflexion sur l'accueil des IDE : tutorat, matériel etc ;
- L'absence d'adhésion des personnels concernés qui ne se retrouvent pas dans leur cœur de métier ;
- La dégradation des conditions de travail de tous les agents par une augmentation du nombre d'écoles attribuées à chacun et donc des déplacements plus importants.

La **CFDT reste vigilante sur la mise en place de ce projet, les risques psychosociaux qu'elle engendre et s'appuie sur le Service d'Accompagnement et de Médiation, ainsi que sur le Bureau de la Prévention des Risques Professionnels pour les prévenir.**

La **CFDT sera présente aux différents « CO-SUI » proposés par la direction.**

CFDT PREMIER SYNDICAT DE FRANCE !

